



Celebración penitencial.

SÍMBOLO PARA HOMILÍA

Material

Dos corazones del mismo tamaño, uno normal (rojo o incluso blanco) e otro negro.



Idea

El corazón rojo está completo y debajo del negro. El negro está dividido en muchos trozos que se pegan a modo de puzle sobre el corazón negro. Una vez que cada persona termina de confesarse se acerca el corazón y quita una de las piezas de corazón negro. De esta forma, según se van confesando todos va desapareciendo el corazón negro y va apareciendo el corazón blando.